



© istockphoto.com

## **Neuseeland will IRENA beitreten**

*Neuseeland plant, der internationalen Energieagentur für regenerative Energien "International Renewable Energy Agency" (IRENA) beizutreten.*

Wie das neuseeländische Energieministerium mitteilte, hat Energie- und Ressourcenminister Gerry Brownlee dies angekündigt.

Die IRENA wurde im Januar 2009 in Bonn von 75 Staaten geründet und zählt inzwischen über 140 Mitgliedsstaaten. Die Organisation mit Hauptsitz in Abu Dhabi hat sich zum Ziel gesetzt, die Nutzung erneuerbarer Energien weltweit zu unterstützen und zu verbreiten.

Brownlee betont, dass Neuseeland über eine außerordentlich hohe Erfahrung im Bereich der regenerativen Energien verfüge.

Im Jahr 2009 stammten 73 Prozent der Stromerzeugung in Neuseeland aus regenerativen Energiequellen und das Ziel der Regierung sei es, diesen Anteil bis 2025 auf 90 Prozent hochzuschrauben, so Brownlee.

*Quelle:*

[IWR 2010](#)

*Zweite Quelle:*

[www.sonnenseite.com](http://www.sonnenseite.com)